

Les jeunes escrimeurs reçoivent leur équipement

Les huit enfants qui ont débuté l'escrime en septembre ont découvert ce sport d'une façon ludique, avec du matériel spécialement adapté à leur niveau : masque et veste légers, armes en plastique. Après quelques mois de pratique, ils ont reçu, mercredi soir, une « vraie » tenue d'escrimeur : pantalon, sous-cuirasse et veste. « Des tenues personnelles qu'ils gardent toute l'année » indique Nathalie Bourreau, trésorière du club. Ils pourront désormais s'entraîner avec un véritable fleuret. C'est avec une fierté non dissimulée que Noam, Luc, Hugo et Iliane se sont présentés, tout de blanc vêtus, devant leurs parents,

et les escrimeurs du club qui leur ont fait une haie d'honneur. « Un moment symbolique et attendu par ces jeunes » souligne Jean-Benoît Farcy, le président. Chaque enfant est parrainé par un escrimeur. Fort de 47 licenciés, le cercle d'escrime de Sablé se fait une place dans le circuit national, grâce à ses jeunes. Cinq d'entre eux participeront au marathon international de fleuret à Paris, les 6 et 7 février. Audrey en minime fille, et les cadets Louis, Etienne, Ayméric et Flavien vont découvrir le haut niveau et se froter à l'élite mondiale. « Une vingtaine de délégations étrangères sera présente à la Halle-Carpentier ».



HL 19.1.15